

Candidature CA SIFEM Dominique Lamy

Médecin généraliste, je suis passionné par le croisement des savoirs, y compris celui du patient. Depuis plus de vingt ans maintenant, je suis formateur en milieu universitaire mais aussi dans le réseau associatif. Comme j'ai pu le présenter lors du dernier congrès de la SIFEM, l'enseignement interprofessionnel est fondateur de l'interdisciplinarité des pratiques, particulièrement en première ligne de soins. Le travail en réseau a montré la force des synergies qu'il peut développer pour les situations de soins rencontrées mais aussi le partage des tensions rencontrées dans les situations complexes.

J'ai acquis une expertise tant dans le domaine des addictions que dans celui de l'enseignement interprofessionnel. Rencontrer les jeunes praticiens dans le début de leurs pratiques est porteur pour les soutenir dans les échanges interprofessionnels qu'ils peuvent construire pour le mieux-être de leurs patients, mais aussi le leur.

Maître de conférence à l'Université Catholique de Louvain, j'enseigne tant en baccalauréat qu'en master et en master de spécialisation. Je suis membre titulaire de l'Académie Royale de Médecine et président du réseau Alto (réseau de formation et de soutien aux pratiques de médecins accompagnant des usagers de produits réels ou virtuels). Je maintiens une pratique de médecine générale dans un cabinet de groupe, dans lequel j'encadre de jeunes médecins en master de spécialisation.

Du fait de mon expérience et mon expertise, je pourrai apporter à la SIFEM un regard complémentaire pour vos actions et projets pédagogiques et, si besoin, un contact avec la Belgique.